

viernes 27 de agosto de 2021

El Área de Turismo incorpora una nueva ruta turística accesible por Antequera al tiempo que los datos de visitas y ocupación hotelera de agosto se asemejan a los de 2019

Ana Cebrián y Sara Ríos confirman que se ha establecido a través de la web **turismo.antequera.es** una ruta específica para turismo accesible e información sobre aparcamientos para personas con movilidad reducida. También se ha informado de los datos de visitas a monumentos y de ocupación hotelera de lo que llevamos del mes de agosto, con positivos indicadores que ya se acercan a los datos previos a la pandemia en las mismas fechas.



La teniente de alcalde delegada de Turismo, Ana Cebrián, y la concejal de Accesibilidad, Sara Ríos, han informado de la puesta en marcha de dos iniciativas promovidas con el objetivo de promover un turismo accesible en nuestra ciudad a pesar de los condicionantes orográficos del terreno y de las condiciones particulares de los accesos a los numerosos monumentos de los que dispone nuestra ciudad. En este sentido, han informado de la habilitación de un nuevo apartado denominado "Turismo Accesible" dentro del portal de turismo del Ayuntamiento de Antequera (turismo. antequera.es).

A través de dicha sección destacada, los usuarios pueden acceder directamente a un plano en el que se especifica una ruta turística accesible y un segundo mapa en el que se especifican y detallan las plazas de aparcamiento específicamente habilitadas en el casco urbano para personas con movilidad reducida.

En este sentido, Cebrián ha destacado que mediante esta iniciativa "ayudamos a las personas que quieran visitar nuestra ciudad y que tengan algún tipo de discapacidad de cualquier tipo a conocer cuál es la mejor ruta, dónde pueden aparcar sus vehículos y qué sitios pueden disfrutar sin ningún tipo de barrera".

Por ahora, se han incluido en esta particular ruta todos los atractivos turísticos de Antequera que ya son accesibles hoy por hoy, tales como el Museo de la Ciudad (MVCA), la Real Colegiata de Santa María y otros muchos puntos de interés, poniéndose la tarea "de ir creciendo, aumentando y añadiendo nuevos recursos accesibles tanto desde el Ayuntamiento como las entidades prioritarias de dichos enclaves, caso de iglesias".





Cebrián ha confirmado que tanto la propia Sara Ríos –en su condición de concejal y de persona que cuenta con una experiencia diaria en torno a la accesibilidad– como otra voluntaria con movilidad reducida han acompañado al equipo del Área de Turismo hace breves fechas para comprobar de primera mano dicha ruta accesible, aportando consejos y recomendaciones al respecto con el objetivo de "poder ofrecer a Antequera a todo el mundo".

En el apartado web dedicado a turismo accesible, se incluyen también recomendaciones ofrecidas a establecimientos hosteleros, hoteles o alojamientos tales como: atención al cliente con discapacidad, cómo hacer casas rurales accesibles, cómo hacer hoteles accesibles, cómo hacer vías verdes accesibles, accesibilidad en ciudades patrimonio de la humanidad, guía de buenas prácticas, guía de destinos turísticos accesibles en Andalucía, hábitos y actitudes hacia el turismo de las personas con discapacidad, manual para la organización de ferias y congresos para todos, manual sobre turismo accesible para todos.

Positivos indicadores de mejora del turismo durante agosto

Por otra parte, la teniente de alcalde Ana Cebrián ha informado sobre esperanzadores datos relativos al turismo en nuestra ciudad durante el mes de agosto. Y es que tanto el puente festivo del 15 como el del día 20 se han saldado con excelentes resultados. En lo que respecta a la ocupación hotelera del puente del 15 de agosto, la ocupación en el año 2021 ha sido del 78,07 por ciento, mientras que en 2019 (año anterior a la pandemia) fue del 81,98 por ciento. En cuanto a la ocupación en el puente del 20 de agosto, la ocupación ha sido en 2021 del 89,19 por ciento, mientras que hace dos años fue del 94 por ciento. En ambos casos, las cifras son ya muy similares entre sí a pesar de la pandemia.

En cuanto a las visitas, se han superado las 25.000 visitas contabilizadas en recursos turísticos en ambos puentes festivos, siendo el primer recurso más visitado Los Dólmenes y el segundo, como novedad, el conjunto formado por la Alcazaba y la Colegiata de Santa María, desbancando en este lugar a El Torcal.





